

Welcome to the Journal "Red de Investigación en Salud en el Trabajo"

Bienvenida a la Revista "Red de Investigación en Salud en el Trabajo"

A partir del año de 2014 se estableció la "Red de Posgrados en Salud en el Trabajo" (RED), formada por los programas de:

- Especialización en Salud en el Trabajo - FES Zaragoza, UNAM
- Maestría en Ciencias en Salud Ocupacional, Seguridad e Higiene -ENMH, IPN
- Maestría en Seguridad e Higiene Ocupacional, Gobierno del Estado de México
- Maestría en Ciencias de la Salud en el Trabajo, CUCS, U de G
- Maestría y Doctorado en Ciencias Médicas, Odontológicas y de la Salud, Fac. Medicina, UNAM
- Doctorado en Ciencias de la Salud Ocupacional, U de G

Contando con el apoyo del Colegio Ramazzini de México AC

A partir de ese momento anualmente en el mes de junio tiene lugar el Foro de Investigación en los Posgrados en Salud en el Trabajo, que 2018 celebrará su 5ta edición bajo el auspicio de la Maestría en Seguridad e Higiene Ocupacional del Estado de México.

Esta revista es producto del trabajo colaborativo, de ahí su nombre y de la necesidad de contar con una publicación científica de calidad y arbitrada, donde egresados y profesionales de la salud en el trabajo puedan comunicar oportunamente sus experiencias y resultados de investigación.

En este primer número, presentamos el texto del "Manifiesto de México en Trabajo y Salud Mental", producto del "6th International Congress of Work Organization and Psychosocial Factors", realizado en 2017 en la Ciudad de México, con el auspicio de la FES Zaragoza de la UNAM, del IMSS, ICOH y la RED. Este documento es una guía en el proceso de mejora de condiciones laborales y generación de espacios de trabajo saludables.

En este número se publican las memorias del Cuarto Foro de Investigación en Posgrados en Salud en el Trabajo, realizado del 14 al 16 de junio de 2017 en la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza de la UNAM. Durante el evento se celebró el 25 aniversario del programa de Especialización en Salud en el Trabajo y su primera egresada hizo una remembranza y reflexión sobre su experiencia, palabras que son publicadas en este número.

Esperamos que la publicación de los resúmenes presentados en el foro resulte de utilidad para los estudiantes, profesionales y docentes del área, además de motivar el interés por participar en futuros foros organizados por la RED.

Finalmente, hacemos la más cordial invitación a todos los profesionales y estudiosos del campo de la Salud en el Trabajo a enviar sus experiencias y reportes de investigación y colaborar en los trabajos de revisión de documentos.

Atentamente
**RED DE POSGRADOS EN SALUD EN EL
TRABAJO**
Ciudad de México, abril de 2018